
  

 

Cesano Maderno, 1 Giugno 2021

 

(ex art. 33 Regolamento Consiglio Comunale)

PROBLEMATICHE CON SACCHI BLU

• L’11 giugno 2018 è stato introdotto da parte di Gelsia Ambiente la procedura 

raccolta del rifiuto secco indifferenziato tramite sacchi di colore blu muniti di 

microchip (TAG RFID), con i quali si 

prodotto dalla singola utenza con l’obiettivo futuro di applicare una tariffa puntuale 

più equa secondo il principio “meno scarti, meno paghi”, migliorando 

contemporaneamente la percent

• da quando è stato introdotto questo nuovo servizio con la consegna di sacchi blu 

presso i distributori automatizzati, lo spessore dei sacchi, rispetto 

inizialmente agli utenti è diventato sempre più fine, parecchio p

• tanti cittadini ci hanno contattato per far luce in merito alla problematica che molto 

spesso i sacchi si rompono, non 

materiale è eccessivamente sottile

raccolta differenziata, 

• teniamo presente che i cittadini hanno un numero prefissato annuale di sacchi, e che 

in un futuro pagheranno per lo smaltimento di questi sacchi, 

tanto premesso e considerato, i sottoscritt

INTERPELLA

se sia al corrente della problematica sopra evidenziata e se vi sia l’intenzione di 

direzione di Gelsia Ambiente per chiarire le motivazioni che hanno portato alla riduzione del

spessore del sacco, chiedendo di ripristinar
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INTERPELLANZA 

(ex art. 33 Regolamento Consiglio Comunale) 

 

OGGETTO 
 

PROBLEMATICHE CON SACCHI BLU CON MICROCHIP DI GELSIA

PREMESSO CHE: 

L’11 giugno 2018 è stato introdotto da parte di Gelsia Ambiente la procedura 

raccolta del rifiuto secco indifferenziato tramite sacchi di colore blu muniti di 

microchip (TAG RFID), con i quali si provvederà alla “misurazione” del rifiuto 

prodotto dalla singola utenza con l’obiettivo futuro di applicare una tariffa puntuale 

più equa secondo il principio “meno scarti, meno paghi”, migliorando 

contemporaneamente la percentuale di raccolta differenziata 
 

CONSIDERATO CHE 
 

a quando è stato introdotto questo nuovo servizio con la consegna di sacchi blu 

distributori automatizzati, lo spessore dei sacchi, rispetto 

agli utenti è diventato sempre più fine, parecchio più fine

anti cittadini ci hanno contattato per far luce in merito alla problematica che molto 

spesso i sacchi si rompono, non dovuto al peso del sacco, ma per il 

eccessivamente sottile e pertanto devono essere utilizzati più sacc

eniamo presente che i cittadini hanno un numero prefissato annuale di sacchi, e che 

pagheranno per lo smaltimento di questi sacchi,  

, i sottoscritti Consiglieri 

INTERPELLANO IL SINDACO PER SAPERE 

sia al corrente della problematica sopra evidenziata e se vi sia l’intenzione di 

per chiarire le motivazioni che hanno portato alla riduzione del

di ripristinarne quello iniziale.  

Cristiano Crippa 

“Con Bosio per Cesano” 
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MICROCHIP DI GELSIA AMBIENTE  

L’11 giugno 2018 è stato introdotto da parte di Gelsia Ambiente la procedura per la 

raccolta del rifiuto secco indifferenziato tramite sacchi di colore blu muniti di 

provvederà alla “misurazione” del rifiuto 

prodotto dalla singola utenza con l’obiettivo futuro di applicare una tariffa puntuale 

più equa secondo il principio “meno scarti, meno paghi”, migliorando 

a quando è stato introdotto questo nuovo servizio con la consegna di sacchi blu 

distributori automatizzati, lo spessore dei sacchi, rispetto a quelli consegnati 

iù fine, 

anti cittadini ci hanno contattato per far luce in merito alla problematica che molto 

, ma per il fatto che il 

e pertanto devono essere utilizzati più sacchi per la 

eniamo presente che i cittadini hanno un numero prefissato annuale di sacchi, e che 

sia al corrente della problematica sopra evidenziata e se vi sia l’intenzione di interpellare la 

per chiarire le motivazioni che hanno portato alla riduzione dello 


